

Assemblée Générale du Groupement du Gers

Le 29 avril 2017 s'est tenue à Auch l'Assemblée Générale du Groupement qui n'a malheureusement réuni qu'une dizaine d'adhérents. Après la présentation des rapports traditionnels, le président a terminé cette A.G. par une présentation de la future Garde Nationale à partir des informations reçues lors de l'Assemblée Générale de l'ANOCR nationale. Un repas convivial a clôturé cette journée instructive et fraternelle au restaurant du Golf d'Embats à Auch.

